我孫子市立久寺家中学校

# 学校だより





## 史上最響 ~歌声に魂を込めて~

タイトルは今年の合唱コンクールのスローガンです。11 月 16 日、柏市民文化会館での開催となりました。2,3 年生は昨年に引き続きですが、1 年生は初めての文化会館での歌声パフォーマンスでした。どのような気持ちだったのでしょうか。学級の仲間との深い思い出として残る、合唱コンクールです。特に 3 年生にとっては、思い入れがあり、感慨深いものがあったのではないでしょうか。

今年は保護者入場枠も増やすことが出来る状況となりました。 当日の結果は以下の通りです。

【最優秀賞】3年1組『蒼鷺』

【優秀賞】 2年2組『君とみた海』 1年3組『旅立ちの時』

【優良賞】 3年5組『群青』 2年5組『あなたへ』

1年2組『大切なもの』

保護者の皆様の鑑賞に関しましては、スムーズな出入りにもご協力いただき感謝いたします。 早くからお並びいただく方々もいらっしゃって、保護者の皆様にとっても楽しみにして頂ける行事として、これからも継続していきたいと思います。因みに来年度は11月21日を計画しています。

#### 子ども議会

第10回を迎える子ども議会が我孫子市役所、本会議場にて11月9日に行われました。市内各小中学校から選出された子ども議員が市長、教育長に我孫子市のまちづくりに関して、様々な質疑をしました。本校からは2年生山﨑 杏さんが「放置自転車の取り締まり」、坂本大翼さんが「手賀沼の水質改善」についての質疑をしました。市のまちづくりの方針に触れ、住みたい我孫子市、住み続けたい我孫子市を目指し、小中学生も行政と共に考える一日でした。広報あびこ12月1日版にも記事が掲載されました。

#### いざ鎌倉、1年生校外学習へ

12月1日(金)1年生 156名が校外学習に出かけました。我孫子駅から班別での移動を開始し、電車の乗り間違えなどもなく、各班ごとに計画した行動計画に沿って古都鎌倉を散策しました。当日は寒さはありましたが、天候を気にすることもなく、集合地点の鶴岡八幡宮まで全班、無事にたどり着きました。来年の林間学校も楽しみです。

### 12月・1月の主な予定

		1114777.0116			
目	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
12/1	金	1年生校外学習(鎌倉方面))	1/9	火	始業式 給食なし 避難訓練
3	日	関東中学校駅伝大会(柏の葉)	1 0	水	3年生実力テスト
		平和の集い (けやきプラザ)			校納金引落し1回目
4	月	委員会	1 1	木	3年生給食後下校
5	火	冬季トレーニング開始	1 5	月	委員会
1 1	月	3年生給食後下校	1 8	木	葛南新人駅伝大会
		校納金引落し1回目	1 9	金	3年生給食後下校
1 9	火	3年生給食後下校	2 2	月	校納金引落し2回目
2 0	水	給食最終日	2 4	水	脊柱側彎症 2 次検査
		校納金引落し2回目	2 5	木	小中一貫の日
2 1	木	大掃除 通知票配付	2 6	金	新入生保護者説明会
2 2	金	終業式			
2 8	木	諸活動停止~ 1/4			

裏面につづく

# 家庭数

### 総合学習発表会

11月29日(水)体育館にて、総合学習発表会を行いました。2年生、3年生の代表グループが総合学習の時間に探求してきた内容を発表しました。古代中国思想や京都奈良に関して、2年生は修学旅行前の事前学習した内容を、3年生は修学旅行後の学びも含めて、文化、食、建築、仏像など様々なジャンルをパワーポイントを駆使し、クイズを組み込みながらなど、工夫を凝らして全校に発表しました。そして、英語スピーチコンテスト出場者による発表もあり、体育館の壁には3年生による自画像の作品が展示されました。1年生も含め、新たに探究心が掻き立てられた時間になったなら、と願います。

**恒例 つくし野イルミネーション 点灯中** ~ 12/25 (月)

Have a Merry Christmas & a Happy New Year